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放送番組審議会 議事録 

 

      日時：令和 7年 2月 26日 

午前 10時 

      会場：チャンネル・ユー会議室 

 

委員構成 （◎会長 ○副会長） 

◎ 公 民 館 山崎 隆  様  ○女性団体連絡会 松下文子 様 

行      政 松尾 天   様  学      校 牧内優幸 様 

みなみ信州農業協同組合 高坂竜夫 様  松 川 町 商 工 会 米山清博 様 

学識経験者（区長会長 生東） 田村健一 様 

 

1 開会 

 

2 あいさつ 会長 

 チャンネル・ユーの放送は充実していると思う。タイムリーな情報を新鮮に見られる。とても良

い環境で私たちは情報を得られる。他市町村の行事なども放送され楽しみにされている方もいると

思う。本日は番組の審議ということで今年度の放送について忌憚のない意見をいただきたい。 

 

3 審議 

（１） 自主放送番組について 

商工会 盛りだくさんの番組を作っている。今、商工会の番組が乏しいが、主にニュースで取り扱

っている。町内のものもあるが、町外とネットワークを通じて放送するものもあり、おも

しろい。 

    ネットワークのエリアは信越のみなのか？ 

事務局 日本ケーブルテレビ連盟信越支部があり、その支部の中でネットワークをつないでいる。 

 

Ｊ Ａ 日替わりで出る自主番組が多彩。町の話題が多く取り上げられているのは、町の活動が活

発であると感じる。取材は大切。 

    ＪＡで栽培技術の研修を動画でつくっていく研究をしている。チャンネル・ユーも協力し

てもらうことができればありがたい。 

    料理番組がないため、そうした番組もあると良い。 

 

学 識 まんべんなくタイムリーに提供していることは良い。 

七椙神社の巫女舞を多くのメディアに取り上げていただいた。神社の魅力を大勢の人たち

に知ってもらいたいと活動している。チャンネル・ユーの放送は、巫女舞をした 4人をま

んべんなく放送していたことが良かった。 



 2 

学 校 学校行事の放送に対する反響は大きい。今年度のＰＴＡ活動を広報するために、新しい方

法として、役員がチャンネル・ユーに出演して呼びかけた。これに対して好感触を得た部

分があり、来年度の呼びかけについてもより工夫した放送にしようとの意見が出ている。 

地域の教育を考える集会などがあるが、その内容を伝えることができるチャンネル・ユー

は、町民にお知らせすることができるとても大事なツール。 

 

女団連 保育園、小学校、中学校と子どもが成長すると見なくなる傾向にある。 

料理番組について話が出たが、日ごろの食事の料理番組だけでなく、郷土食を伝える活動

をするグループがあるので、そうしたみなさんが郷土食を作っているところを放送するよ

うな料理番組があっても良い。 

 

行 政 これまで、放送番組基準というものを意識していなかったが、この基準を意識して見てみ

ると、ある程度守られていると感じる。 

    新たにラジオを基調としたテレビ番組がはじまった。出演する町民は、「町の情報を発信

したい」との思いでやっている。そこに応えるような番組にしてほしい。 

 

公民館 選挙速報（開票所からの生中継）では、立会人は各立候補者の後援者の方もいるため、放

送ではあまりアップにしないほうがよいのでは。 

    ラジオを基調とした新たな番組は、新しい町民参加型の番組になると良い。 

    地域・町の活動に子どもたちが一緒になって活動することが増えている。自主的に参加す

る動きになっている。大人と一緒になっている姿を伝えてほしい。 

 

商工会 商工会との連携番組も今後お願いすることがあればご協力を。 

 

 

4 その他 

  （報告）音声告知放送の専用端末での放送は今年 3月末で終了する。 

   テレビ自主放送のデータ放送、またインターネット経由でスマートスピーカーでの放送を令

和 4年 4月よりすでに実施しているため、こちらを代替としてご利用いただきたい。 

   スマートスピーカーでは、設定した時間に自動的に放送が流れるため、これまでの定時放送

と同様にお使いいただける。 

ＳＴＢでのＢＳ・ＣＳ放送も今年 3 月末で終了する。ＢＳ／ＣＳに対応したテレビでの視聴

へ切り替えをお願いしたい。 

 

学 識 加入者数は？ 

事務局 テレビ接続数は 2812件（1月末現在）。光化完了後は横ばい。 

学 識 月額を安くする方法など考えて、加入者を減らさない努力を。 

Ｊ Ａ 世帯数維持のために今後、町も含めてできることを検討することが必要だと思う。 
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学 識 不要になった機器は回収するのか？ 

事務局 全戸訪問は行わない。局舎前に回収ボックスをすでに設置している。持ち込みにご協力を

お願いしたい。取り外しなど不明な場合はお問い合わせいただきたい。 

 

5 閉会 


